

Le vaccin cubain Abdala sera utilisé en pédiatrie au Mexique

Image not found or type unknown



La Havane, 3 juillet (RHC) Le vaccin cubain "Abdala" a été approuvé par la Commission fédérale pour la protection contre les risques sanitaires (Cofepris), l'autorité de régulation mexicaine, pour une utilisation chez les enfants âgés de cinq ans et plus.

Le premier vaccin anti-COVID-19 produit en Amérique latine et dans les Caraïbes, développé par le Centre d'ingénierie génétique et de biotechnologie (CIGB), peut être utilisé dans les groupes d'âge pédiatriques, a rapporté le groupe d'affaires des industries biotechnologiques et pharmaceutiques (BioCubaFarma) sur Twitter.

Sur le même réseau social, le Dr Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a partagé la nouvelle et félicité tous ceux qui, d'une manière ou d'une autre, ont contribué à l'obtention de ce résultat, qui représente une nouvelle réussite pour la biotechnologie cubaine.

Depuis mai dernier, le Comité des nouvelles molécules (CMN) de la Cofepris a émis un avis favorable sur le vaccin, dans le cadre du processus d'obtention de l'autorisation d'utilisation d'urgence délivrée par la

Commission d'autorisation sanitaire de l'organisme de réglementation mexicain, une fois que les informations présentées auront été évaluées.

Avec son schéma de trois doses, "Abdala" a démontré une efficacité de 92,28 % dans la prévention de la maladie symptomatique causée par le virus SARS-CoV-2 (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327316-le-vaccin-cubain-abdala-sera-utilise-en-pediatrie-au-mexique>



Radio Habana Cuba